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みんなとともに笑顔いっぱい －「学びあい」「認めあい」「高めあい」 －

 

 

 

  
 ６月７日（月）に「学校保健委員会」が開催されました。参加者を絞っての会とはなりましたが、学 
校医の佐藤睦子先生、学校歯科医の宍戸計一先生を交えて、活発な意見交換をすることができました。 
なお、今年度取り組む課題は「近視の改善」です。保護者の皆様のアンケート調査の結果等を踏まえて 
決まりました。この課題の解決のために、学校と家庭が手を携えて取り組んでいきたいと考えています。 
 

「宿泊学習」について 
 ６月２３日（水）から２５日（金）までの２泊３日で、国立那須甲子青少年の家において、５年生の「宿泊
学習」が行われます。昨年度は、新型コロナウイルス感染症の感染拡大を受けて中止としましたので、２年ぶ
りの実施となります。（現６年生は「４年生」のときに体験しています） 感染防止策に努めながら、楽しく思
い出に残る活動をしてきます。 
 
【日程】 

  ６月２３日（水） ６月２４日（木） ６月２５日（金） 

午 前 往路移動 野外炊飯（カレーライス） スコアオリエンテーリング 

午 後 焼き板作り なすかしの森オリエンテーリング 帰路移動 

夜 間 ナイトハイキング キャンプファイヤー   

 
【引率】 
  校長（引率責任者）  髙橋教諭（担任）  早川教諭（教務主任）   
 
【最終判断】 
 ・ 新型コロナウイルス感染症に関する県の会議が金曜日に行われているので、６月１８日（金）の状況を 

見て最終的に判断をします。なお、現在は「レベル１」ですので、この状況が続けば実施する考えです。 
 
 

「タブレット端末」持ち帰りによる「接続」の調査結果について 
 
 ５月２２日（土）に「タブレット端末（ipad）」を持ち帰っての「Wi-Fi接続」の調査をしましたが、結果
は次のとおりです。多くの家庭で接続の環境が整っていて、“よい意味”で驚きました。これで、「いざ」と
いうときに「家庭と学校をつなぐ」ことができます。 
 
【「インターネットへの接続環境」の状況 】 

  １年 ２年 ３年 ４年 ５年 ６年 計 

人数 ２７ ３１ ３１ ２５ ２４ ３２ １７０ 

接続できる ２６ ３０ ３１ ２４ ２４ ３１ 
１６６ 

（約９８％） 

接続できない １ １ ０ １ ０ １ 
４ 

（約２％） 
 
 ＊「接続できない」には、環境が整っていても、「機器の不具合で接続ができなかったもの」も含まれます。 
 
 
【校長のつぶやき】 その７７ 「目標達成！」      ＊ 番号がズレていたので、ここから修正します。  
「校長のつぶやき『添削』（５月２１日版）」で、新聞に俳句が載ったが選者が推敲してくれていたので、次
の目標は「直しナシ」だと書いた。そうしたら、うれしいことに早速実現してしまった。私の４回目の「投稿
句」が６月６日の某新聞に「そのまま」載った。  

[掲載句（投稿句）] コロナ禍や老父を師匠に緑摘む  ＊緑摘み…松の新芽を摘み、形を整える作業（春の季語）  
 ２週間前の「校長のつぶやき」に「松の剪定」を今年もしたことを書いたが、そのときの様子を詠んだもの
である。「老父」と書いて「父（ちち）」と読ませる。  
 さて、この話のオチであるが・・・、ただ「プチ自慢」をしたかっただけである。「ブタもおだてりゃ木に
登る（？）」という言葉もあるようだが、“調子にのって”これからも俳句の投稿を続けていこうと思う。 

 
 


